

14 Sports

Karaté/IVe édition de la Coupe de l'ambassadeur du Japon Okinawa karaté club confirme son hégémonie



Jean Ngomo Owono +75kg (rouge), combattant de la G.R. a cravaché dur pour décrocher l'or face à Erick Indjogo (Bushido).



Stéphane Edzang Nzue Okinawa-Bitam (g) et Noël Leboba (G.R) posant pour la postérité au terme de la compétition.

Photo : Kennedy ONDO

Photo : Kennedy ONDO

F-K-O.M
Libreville/Gabon

GRAND lauréat de la 3e édition, Okinawa karaté club a confirmé son statut de champion en titre, samedi dernier, lors des finales de la IVe levée de la Coupe de l'ambassadeur du Japon, qui s'est déroulée au gymnase du Prytanée, au camp Baraka. Le club de Me Jean-René Ovono Minko termine le tournoi avec dix médailles dans son escarcelle (4 or, 3 argent et 3 bronze) dépassant largement son concurrent immédiat, la G.R, 2e avec quatre métaux (2 or, 2 argent). Manga karaté club boucle la marche avec une médaille d'or, une d'argent et deux de bronze.

Chez les dames, en kata individuel, le breloque en or est revenu à Chilina Wami Chingouangoye (Manga), qui a exécuté un kata avec perfection et précision, suscitant les applaudissements de l'ambassadeur du Japon, Masao Kobayashi. Marie-Claire Abou Mezui et Sonia Bilo-

gho Ovono (Okinawa) se sont, quant à elles, contentées de l'argent et du bronze.

En kata par équipe, la première place est revenue à l'ogre Okinawa, autant en kumité dames. Pour décrocher cette médaille d'or, les combattantes d'Okinawa ont triomphé de celles de Manga.

La belle prestation des filles d'Okinawa s'est poursuivie en kumité open, avec les victoires de ses pensionnaires Claire-Marie Abou Mezui (or), Cynthia Ntsame Ovono (argent) et Arielle Leboba (bronze). Pour ce qui est des finales masculines, dont le niveau était fort acceptable, Willy Nze Mba (Budo) a brillamment obtenu l'or en kata individuel après une prestation remarquable, surclassant Brice Mayor (Okinawa) et Ulrich Ella Ovono (Okinawa Bitam), médaillés d'argent et de bronze. Deux médailles qui ont donné plus d'ampleur à la victoire d'Okinawa. En kata par équipe, la G.R, s'est adjugée l'or, tandis que l'ANB karaté et Tens-



Le podium en kata dames, où la jeune Chinila Wami Chingouangoye (médaillon d'or) s'est bien illustrée.

Photo : Kennedy ONDO

hokai ont complété le tableau. La belle prestation du club Budo Academy s'est encore confirmée en kata par équipe, avec l'acquisition de la première place. Conduite par le capitaine de l'équipe nationale Jean-François Ngomo Essono, la G.R s'est emparée de l'or en kumité par équipe face à l'ANB (argent), le club Tenshokai a été classée 3e. En kumité des -75kg, Stéphane Edzang Nzue (Okinawa Bitam), tombeur de Dany Mba Mints, en quart de finale, a eu raison de

Jean Noël Leboba, sociétaire de la G.R (argent). Quentin Youla (Manga) a obtenu le bronze. Dans les combats des -75kg, le taulier Jean-François Ngomo Owono (G.R) a offert difficilement l'or à son équipe. Le capitaine de l'équipe nationale a souffert face au jeune Eric Indjogo (Bushido) qui a perdu le combat au dernier round, alors qu'il menait aux deux premiers. La médaille de bronze est revenue à Michel Ndong Mba (Manga). C'est par l'épreuve de ku-

mité junior que les hostilités ont pris fin, avec la belle prestation du jeune David Obissa (Setrag), qui a décroché l'or, Junior Obiang (G.R) et Bikendi Koumba (Setrag) ont complété le podium. L'ambassadeur du Japon au Gabon, Masao Kobayashi, s'est dit honoré de l'évolution du karaté gabonais. «Je témoigne ma reconnaissance à la Fégakama pour ses efforts dans la vulgarisation du karaté. C'est non seulement un sport, mais aussi un aspect de la culture japonaise qui s'est transmis de génération en génération. Je me réjouis de l'intérêt que les Gabonais portent à la culture japonaise», a indiqué le diplomate nippon.

Classement général: 1er Okinawa:(4 or, 3 arg, 3brz), **2e G.R:** (2 or, 2 arg), **3e Manga** (1 or, 1 arg, 2 brz), **4e Setrag**(1 or, 1 bronze); **5e Budo Academy et Budo Ondogo** : (1 or chacun), **6e ANB et Bushido** : (1 d'argent chacun), **7e Tenshokai** : (1 bronze).

Brèves

Le trio de techniciens de CF Mounana pour la première fois réuni

Le président fondateur de Cf Mounana, Hervé Patrick Opiangah en déplacement à Port-Gentil. Ce fut l'occasion de voir réunis sur un banc de touche, pour la première fois de la saison, les trois techniciens du club : Ibinga, Manon et Nomba. D'habitude, ils font le turnover lorsque le patron du club est présent. Malheureusement pour eux, ils n'ont pu faire qu'un nul (2-2) face à USO. Et chacun y est allé de son petit commentaire à Mone-dan.

Anselme Délicat sanctionné pour insubordination

Le propriétaire d'O'Mbilaziami, Jean-Boniface Assélé, que nous avons approché pour en savoir davantage sur l'absence du banc de touche, depuis quelque temps, du coach Anselme Délicat, nous a sèchement répondu l'avoir sanctionné pour insubordination. Pour l'heure, son intérim est assuré par Macaty Camara, une ancienne gloire du club. A la question de savoir s'il va retrouver son poste, l'ancien général s'est souvenu d'avoir appartenu à la grande muette.

Des dossards bien lisibles

Bien que la rencontre ayant opposé le CF Mounana à USO (2-2, 11e journée) ait laissé les journalistes sur leur faim quant à la qualité du jeu fourni par les deux équipes, ceux-ci se sont consolés de la bonne qualité du flocage, bien lisible des numéros des dossards. Ce qui leur a facilité la retransmission du match pour ceux de l'audiovisuel et de la radio, mais également de la presse écrite. Osons croire que les autres équipes suivront ce bel exemple.

Rassemblés par J.F.M

Natation/Fin du stage des maîtres-nageurs Trente-cinq stagiaires certifiés

F-K-O.M
Libreville/Gabon

Après six jours d'apprentissage, sous la direction de Maurice Beunet, conseiller technique à la Fédération française de natation, le stage de formation d'entraîneurs de premier degré destiné aux encadreurs nationaux s'est achevé, samedi dernier, au gymnase du Prytanée. Au nombre de 38 au départ, ils n'étaient plus que 35 à atteindre la ligne d'arrivée.

LES apprenants des ligues de l'Estuaire, du Haut-Ogooué et de l'Ogooué-Maritime, semblent avoir bien assimilé les enseignements et sont désormais capables d'aller chercher dans l'eau, les élèves qu'ils devront encadrer, selon le formateur. «Ils ont assimilé les connaissances d'une façon agréable.



Maurice Beunet: " Nous allons aussi donner les clés aux encadreurs qui accompagneront les athlètes aux Jeux olympiques de Rio".

Photo : Kennedy ONDO



Un participant recevant son certificat de réussite des mains de la représentante du ministère des Sports.

Photo : Kennedy ONDO

Et avant la fin du stage, nous avons fait un bilan de connaissances, et les stagiaires nous ont montré qu'ils sont prêts », a déclaré le formateur Maurice Beunet. Avant d'ajouter : «J'ai aussi testé leur niveau physique, ils sont au top, mais certains sont encore à perfectionner.» Le directeur technique de la

Fédération gabonaise de natation (Fégana), Saturnin Mpali Girard De Langlade, ne manque pas d'éloges à la méthode de travail de l'encadreur français. «C'est un vrai méthodiste. Il nous a fait travailler, mettant à l'épreuve nos capacités intellectuelles. Et quand certains ne comprenaient pas, il n'hésitait à revenir sur ses explications avec des exemples plus faciles et concrets », a-t-

il lancé. Avant la remise des parchemins aux 35 lauréats, le secrétaire général adjoint de la Fégana, José Walter Foula, les a exhortés à se mettre au travail, car il n'est plus question de croiser les bras. « Vous êtes désormais habilités à encadrer les enfants. Ce ne sera pas normal que vous res-



Stagiaires, encadreurs, responsables du CNO et de la Fégana au terme de la formation.

Photo : Kennedy ONDO

tiez chez vous. Ceux qui n'ont pas de club, rapprochez-vous de la fédération qui vous en trouvera. Et ceux qui ont des clubs sans piscine, faites-le savoir à la fédération ou au Comité olympique. Ces deux structures sont prêtes à vous accompagner », a-t-il souligné. Même son de cloche du côté du secrétaire général adjoint du Comité national olym-

pique, Samuel Minko Mi Ndong, qui a demandé aux diplômés de faire valoir leurs acquis sur le terrain. « Aujourd'hui, vous êtes diplômés. Allez-y chercher les talents car, dans dix ans, le Gabon doit faire partie des meilleurs pays africains en natation », a-t-il lancé, sous forme de vœu, promettant que d'autres séances de formation sont à venir.